

“RAMÓN CARDEMIL MORAGA”

Asociación de Rodeo de Curicó entregó reconocimiento a alcalde Javier Muñoz

Ceremonia. Institución destacó y agradeció públicamente el respaldo brindado por el jefe comunal durante sus 12 años de gestión.

CURICÓ. En el marco de la ceremonia de cierre de temporada la Asociación de Rodeo “Ramón Cardemil Moraga” de esta ciudad, entregó un público agradecimiento al alcalde de la comuna, Javier Muñoz Riquelme, por su constante trabajo en apoyo a la promoción, difusión y desarrollo del deporte huaso a nivel local.

La entrega de la distinción al jefe comunal fue acompañada por la premiación a los mejores deportistas del rodeo de la temporada 2023 - 2024, a la que además asistieron la gobernadora regional, Cristina Bravo; el concejal Javier Ahumada y la consejera regional Isabel Margarita Garcés, entre otras personalidades e invitados especiales; actividad que tuvo lugar en el hotel Villa El Descanso de Curicó.

AGRADECIMIENTO

En la oportunidad el presidente de la Asociación de Rodeo “Ramón Cardemil Moraga” de Curicó, Iván Guerra, valoró el respaldo brindado hacia la institución por parte del jefe comunal, durante sus 12 años de gestión y como primera autoridad comunal.

“Nosotros, como Asociación de Rodeo, tenemos que agradecer siem-



Alcalde de Curicó, Javier Muñoz, recibió este reconocimiento de manos del presidente de la Asociación de Rodeo “Ramón Cardemil Moraga”, Iván Guerra.

pre a los mejores deportistas y también a las autoridades y hoy día nos ha tocado y de muy buena manera premiar y homenajear a nuestro alcalde de la comuna de Curicó, Javier Muñoz, quien lo ha hecho muy bien, nos ha apoyado todo el tiempo, siempre en defensa de las tradiciones. Nosotros creemos que eso es algo muy grande y que tenemos que destacar siempre”, señaló Iván Guerra.

TRADICIONES

Lo anterior, fue valorado y agradecido por el alcalde, quien resaltó la importancia del trabajo realizado durante todo su periodo a la cabeza de la comuna, especialmente cuando se trata de ir al rescate de las tradiciones y de la cultura huasa, que tanto identifica a esta zona del país.

“Como alcalde nos ha tocado duran-

te estos 12 años de gestión, acompañar, nos ha tocado respaldar y también, por qué no decirlo, ayudar en lo que es la recuperación, la mantención y de esa manera propiciar lo que son nuestras tradiciones, nuestra cultura huasa, ello dado a que nosotros vivimos en una zona y en una provincia y en una región donde la cultura huasa se vive de buena manera. Muchos de nosotros tene-

mos nuestros orígenes, nuestras raíces en el campo chileno y por lo tanto el rodeo es parte de esa cultura y de esas tradiciones”, destacó el alcalde Javier Muñoz.

COMPROMISO

Por su parte, la gobernadora regional comprometió su respaldo a cada una de las actividades relacionadas con el rodeo, lo que a su juicio es de vital importancia al momento de rescatar las tradiciones y la cultura en Curicó. “Queremos reforzar el compromiso como gobernadora regional de seguir apoyando al rodeo. Desde que asumimos el cargo, nosotros creemos que es una tradición muy importante que hay que mantener y toda vez que las distintas asociaciones soliciten recursos para hacer campeonatos, para organizar rodeos, provinciales o regionales, o ir a competir a nivel nacional, nosotros estaremos dispuestos para apoyar la cultura y nuestras tradiciones”, indicó Cristina Bravo.

RESPALDO

De igual manera el concejal Javier Ahumada, agradeció la invitación a la ceremonia de premiación de la Asociación de Rodeo de Curicó, des-

tacando lo que ha sido el trabajo en favor de la comunidad en temáticas del rescate de las tradiciones chilenas. Resaltando la importancia del respaldo que durante estos últimos 12 años ha entregado el alcalde de la comuna, Javier Muñoz.

“Agradecer primeramente la invitación, a la directiva encabezada por Iván Guerra y también destacar a esta agrupación con todo el amor a la tierra y al rescate de las tradiciones que tienen y por lo tanto nosotros como Municipio hemos venido apoyando durante toda la administración del alcalde Javier Muñoz”, sostuvo Javier Ahumada.

Finalmente, la consejera regional Isabel Margarita Garcés, destacó y agradeció el gesto de la invitación, asegurando que, desde el Consejo Regional, seguirá brindando todo su apoyo al deporte del Rodeo.

“Estamos contentos de haber estado acá, de participar y además que aquí no solo se premia a los jinetes, sino que a los preparadores también y es porque hay mucha gente que está involucrada en el rodeo, así es que agradecer esta invitación y seguiremos apoyándolos cuantas veces sea necesario”, aseguró Isabel Margarita Garcés.